

# Pas faire pipi partout

Un homme est mort des suites de ses brûlures et d'autres blessures après avoir été électrocuté pendant qu'il urinait d'un pont sur une ligne haute tension de chemin de fer dans le sud de la Chine.

Dans la ville de Guangzhou, des témoins ont dit avoir vu l'homme debout sur un grand tuyau sur le côté du pont. Une travailleuse dans un salon de coiffure a dit avoir entendu un "bang" et a vu l'homme, qu'on dit âgé d'environ 30 ans, aspiré vers la ligne électrique non-isolée, et ensuite littéralement "collé".

Suite de l'article de Banane.be

*Par*

**Publié sur Cafeduwweb - Archives le dimanche 14 novembre 2004**

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduwweb.com/lire/4968-pas-faire-pipi-partout.html>